
まちづくりオープンミーティング意見概要（６/５平岡公民館） 

子どもの交通事故を防止する対策として、市内全域のスクールゾーンを中心とした危

険箇所について、交通規制や道路の拡張を検討していただきたい。 

障がい者が働ける場所が少なく困っている。雇用機会の拡大へ向け、事業主への助成

金の給付等を含め、市として検討していただきたい。 

喜瀬川水系の整備計画に基づく治水事業について、旧喜瀬川流域に流れる細い川の整

備が進んでいない。その一帯は緊急車両が通れない道幅で、下水も整備が進まない、

という現状である。兵庫県の管轄であることは承知しているが、市から県へ呼びかけ

てほしい。 

加古川市内の強豪校で部活動をするために、市内だけでなく市外からも越境入学する

ケースが散見される。このようなルールが守られていない状況を子どもだちにどう説

明するのか。 

新川池の堤防の舗装状態が悪い。豪雨により決壊した場合、近隣の住宅街が水没する

危険性を感じている。災害から身の安全を守るため、対策を市として検討してほしい。

また、池の水が赤茶色に変色している。適切に管理されているのか。 

運動会の代休中に、校内に設置されているプランター15 台が破壊された。この事案

が発生する以前からＰＴＡでは、犯罪から生徒たちの身を守るための活動をしてきた

が限界を感じている。市として、警察と連携するなど対策を検討していただきたい。

論語普及活動を行っている。子どもたちと論語の素読をしたいと考えている。 

「ふるさとの日」を作り、新住民にも自分のまちの歴史について自覚していただきた

い。 

地域の野良猫の増え過ぎを防止するため地域猫活動（野良猫に不妊手術を施し、地域

に返す活動）に取り組んでいる。自治体から動物基金へ申請すると数に限ることなく

無料で手術を行うことができるため市として協力いただけないか。また、譲渡会を開

く場所を提供していただきたい。 

日本ハム兵庫工場跡地の開発を進める上で、当該区域が工場や商業施設として再開発

された場合、交通量の増加が見込まれる。同様に、雨水の排水計画についても考えな

ければならない。これらのことについて、市として開発に関して指導を行っているの

か。 

幼稚園の延長保育について、保護者の就労を理由に延長できるようにしてほしい。 

 


